
 
Der Ausschuss nahm die Mitteilung der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
Herr Dr. Sarikaya, Leiter des Amtes für Kreisentwicklung und Mobilität, berichtete ergänzend, es 
gebe eine große Nachfrage zur Teilnahme am Projekt. Viele Anfragen seien allerdings von 
Senioren/ -innen gekommen. Zielgruppe des Projektes seien aber in erster Linie Pendler/ -innen 
auf ihrem täglichen Weg zur Arbeit. Nach Abschluss des Projektes könne man dann das Thema 
Pedelec ggf. noch einmal im Rahmen der Altersmobilität aufgreifen. 


